
第1664回例会　2011.11.24　晴　司会　相川会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中17名　63.00％

　欠席：山﨑・守屋・瀧・鈴木（崇）・柴田・斉藤（守）・斉藤（英）・大原・佐々木・金子・度会

　　　　（丹羽・武市）各会員

◎ビジター　　 　船橋西RC　佐竹　章行様

◎100％以上　　 藤代～11月19日～地区RYL委員会

　　　　　　　　戸澤・藤代・山口・相澤・相川～11月20日～船橋をきれいにする日

　　　　　　　　戸澤・藤代～11月22日～第２分区会長幹事会

◎メークアップ　11月17日分　岩浅・金子・相澤～理事会　山﨑～マニラ・ダウンタウン RC

　　　　　　　　11月24日分　佐々木・金子～理事会　山﨑・大原～マニラ・ダウンタウン RC

卓話する鈴木会員
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戸澤会長

　こんにちは。

　20日のゴミゼロに参加された方ご苦労様でした。前日の嵐のような天気が朝にはすつかり晴れ上がりと

ても気持ちの良い散歩となりました。私はまたまた遅刻をしてしまいましたが。

　22日は分区の会長幹事会がグランドホテルで開催されました。

　内容は以下の通りです。

　　１．情報研究会会計報告

　　２．IMについて

　　　　２／14　（火）　テーマ　「我がクラブの奉仕と未来」

　　３．年始クラブ訪問について

　　　　１／24　　　会長幹事会　１／26　（木）　　ガバナー補佐訪問　上半期報告

　４／17　第２分区ゴルフコンペ　　２組お願いしたいとのこと

　国際大会への参加要請　　５／５現地で千葉ナイトが開催されます。

　ところで来年度のガバナー補佐に船橋南の浜名賢一さんに決まったそうです。当日もオブザーバーとして

参加されていました。頑張っていただきたいと思います。

　なお来年度の我がクラブのガバナー訪問は10／４だそうです。

　11月の例会も本日で 後です。来週は12月です。寒くなるようですのでお体に気を付けてください。

　65歳以上の方は「肺炎球菌予防ワクチン」の接種をお勧めします。私も一昨日接種しました。

 以上会長挨拶終わります。

藤代幹事

１．12月のロータリーレートは１ドル78円（現行も）です。

２．船橋西RCの例会場が変更になりました。

　　新例会場：フローラ西船　船橋市葛飾町２－345

　　TEL　047－435－2211　FAX　047－434－0041

３．12月22日（木）のクリスマス例会参加名簿を回覧します

　　場　所：船橋ビストロ・コマ　船橋市本町４－38－22　山口ビル102

　　時　間：18時30分～　　会費：3,000円（クラブより3,000円）

◎委員会報告

　社会奉仕委員会 山口委員長　

　　11月20日（日）第31回ふなばしをきれいにする日

　　中央会場（天沼公園集合）　

　　出席者　戸澤会長、藤代幹事、相澤会員、相川会員、山口委員長　５名参加、ご苦労様でした。

幹 事 報 告

会長あいさつ



　本日の卓話

　　　「税制大綱による相続税・贈与税改正について」
 鈴　木　恭　浩　

☆相続税課税強化には誰も反対でもない

☆来年24年には実現されよう

☆相続税課税強化

　相続税が課税される人は現在４％⇒改正後６～７％

　首都圏では10％近くまで増加？（小規模宅地の特例変更と併せて）

　一部の富裕層への課税から大衆課税へ

　 高税率の引き上げ（50％⇒55％、６億円超）

　　・・・いつから改正されるのか？

☆改正のポイント

　①　基礎控除の引き下げ（例：8,000万円から4,800万円）

　②　税率変更

　③　死亡保険金の非課税枠縮小

　④　贈与税の税率引き下げ

　⑤　相続時精算課税制度と住宅取得資金の贈与の非課税の条件拡大

　⑥　小規模宅地（自宅）の評価減の縮減（既に施行）

☆相続対策三つの側面

　①　争続防止　　　②　資産の保持　　　③　納税手段の確保

　　実のある（収益性のある）資産へ

　　喜ばれる財産・・・残して恨まれる財産？！

　　土地有れど納税資金無し

　　納税手段について（物納・延納・売却）・・・物納の原状

☆資産の棚卸・整理

　より有効な資産への入れ替え

　負の資産の整理・処分

　借金は怖い？必要？借入の有効利用

☆まずは現状把握を！

　現状での総資産・総負債、相続税は？

　どこにどんな資産が有って、その状態や収益性は？

　賃貸住宅経営などの対策の具体的効果は？

　相続税のシュミレーション（簡易試算）→　鈴木会計へどうぞ



・クラブの皆様ご苦労様です。欠席ばかりしてすみません。早く良くなって活動に参加できるようになりた

いものです。 武市　弘

・鈴木さん、相続税の卓話ありがとうございました。私には関係なさそうな税金だと思っていましたが、そ

のうち降りかかるんですね。・・・嫌です。 高橋　純代

・相続税とかけてロータリークラブととく！その心はこの先も減り続けるでしょう？ 相澤　友夫

・鈴木会員「相続税改正」の卓話ありがとう。さすがに分かりやすい卓話でした。改正された方が税理士た

ちは増えるのですが。 岡田　敏男

・鈴木さん。相続税・贈与税の詳しい話、参考になりました。 山口　習明

・相続税の対象にならないのはさびしい。 相川　泰久

・鈴木さん、相続税の卓話ありがとうございました。大変参考になりました。 岩浅　宗之

・鈴木会員、卓話ありがとうございました。相続も争続にしたくないですね。ブータン王国を見習いたい。 

 織戸　豊

・鈴木さんの相続税の話は、税理士会で聞くセミナーよりよっぽど判りやすかった。さすがは勉強も人一倍

しっかりやっていますね。誇りに思っています。 大久保　忠男

・資産の多いのは大変らしいですが、資産がないのも困りものです。鈴木さん卓話ありがとう。 藤井　仁毅

・鈴木さん卓話ありがとうございました。相続税を払える位に儲けたいと思います。 戸澤寿史

・鈴木会員の卓話ありがとうございました。老い先短くなってきたので大変参考になりました。 遠田　毅

・第31回「船橋をきれいにする日」参加の皆様ありがとうございました。 山口　習明

・立川　談志のご冥福をお祈り申しあげます。 山口　習明

　 11月24日   ￥ 23,000　　累計 ￥ 507,383　今週のニコニコ BOX

12月のプログラム

12月１日　ロータリー家族月間にちなんで

 クラブ管理統括　岩浅会員

　　８日　クラブ年次総会

　　15日　『職場見学総括』

 奉仕プロジェクト統括　相澤会員

　　22日　クリスマス例会

 ビストロ・コマ　点鐘　18：30から

　

週報今週の担当　　　岡　田


